

*du public.* Les changements d'Administration et de Gouvernement sont le plus souvent funestes aux personnes qui ont des places lucratives, parce que plusieurs d'elles les ayant obtenues par faveur, il leur est naturel de s'opposer à tout ce qui pourroit leur faire craindre la perte de leurs emplois ou de leurs appointements ; c'est pourquoi, nous vous prions d'examiner nôtre etat et nôtre profession, et de les comparer a l'etat et à la profession de ceux qui s'opposeront à nos adresses, et vous jugerez aisément des motifs qui les feront agir.

A present que nous avons mis notre adresse sous les yeux du public, et que nous lui avons expliqué toutes nos intentions et nos idées sur les diverses demandes qu'elle contient, nous soumettons le tout à la reflection et au jugement de ce public, pour qui nous entendons que seront les avantages de la reforme qu'on demande. *Nous n'avons et nous ne pouvons avoir aucun interet séparé du sien, dans cette adresse nous n'avons cherché que notre bonheur et celui de notre posterité, dans le bonheur general de la province.* Nous le repetons encore, nous ne demandons ni places ou offices, ni pensions du Gouvernement, nos demandes sont generales et s'étendent à tous les individus de la province, et nous nous croirons suffisamment recompensés des peines que nous nous sommes donné